

Green Phonix - "community of communities"

is a platform to support the imminent and mandatory „system change“ to a new and healthy culture on all levels and in all fields of life. Green Phoenix researches questions on the 4 quadrants of ecology, economy, community, consciousness.



Green Phonix – „Gemeinschaft der Gemeinschaften“

ist eine Plattform zur Unterstützung des bevorstehenden und unvermeidlichen „Systemwandels“ hin zu einer neuen und gesunden Kultur auf allen Ebenen und in allen Lebensbereichen. Green Phoenix erforscht Fragen zu den vier Quadranten: Ökologie, Ökonomie, Gemeinschaft und Bewusstsein.

Diesmal konnte ich auch im Orga-Team von "Green Phoenix" 2025 mit Macaco und Anne-Kathrin +++ mitwirken und die Magie des "Fließen lassen" aus der Nähe wertschätzen. Bei unseren Visions-Projekten – eines davon "Heaven on Earth" genannt, hat mein Herzens-Projekt "int. peace education school" Eingang gefunden. (siehe www.lovebirth.de/ipep-friedensbildung)

...unbemerkt – bei der Gruppenbesprache fast übersehen – wäre da nicht Shimananda mit seinem zurückhaltenden Wesen in seine "hara"-Kraft gekommen – naja dem Embryo wird am wenigsten Aufmerksamkeit geschenkt, obwohl sich das größte Entwicklungspotential im zarten, weichen entstehenden Leben bildet. Jetzt habe ich die Essenz "meines Berufungs-Auftrages" verraten.

Magst Du mich – bzw. Ihr gemeinsam mit Eurem Team – dabei unterstützen, es in die Welt zu tragen? Zum Leben zu erwecken – in Eurer Community, Kreis, Familie, Clan, ... WIR sind bereit alles zu geben... In Liebe & Dankbarkeit

Shimananda Michael

Meine Vision ist, das "ipep" als Wochenend-Kurs zur Vorstellung zu bringen. (Anlage "Seitai-PEACE") Um die Motivation zu fördern, dies in Eurer Gemeinschaft anzubieten, findet am **22.2. um 20h ein Zoom** zur "Friedens-Bildung" ab der Empfängnis statt, um die unterschiedlichen Themen zu beleuchten.

Viel-leicht ist es ja auch sinnvoll, meine Präsenz bei der einen oder anderen Veranstaltung/Netzwerk - mit der Ihr verbunden seid - anzustreben!? Für Deine Empfehlungen bin ich dankbar.

Herzliche Visions-Grüße für ein friedvolles 2026

Michael Shimananda - päd.Leitung: "iPeP"



- Schule für Friedens-Bildung -

„Green Phoenix“ Visions-Team „Himmel auf Erden“

Wir freuen uns, Dich am Sonntag, den **22.02.2026** um 20 Uhr auf Zoom begrüßen zu dürfen, um erneut in das Thema der ErSchaffung einer friedvoll-liebenden Welt einzutauchen.

Wir wollen am Anfang beginnen – bereits vor der Geburt – um die Grundlage der Menschheit vorzubereiten – um den „Himmel auf Erden“ zu schaffen.

(wieder erleuchtete göttlichen Wesen zu Sein)



Wir tragen die Vision, Friedensbildung an den Wurzeln, an der Quelle des Lebens, anzubieten – das NEUE Leben von der Empfängnis über die ersten Jahre zu unterstützen, damit eine starke, bewusste und natürlich gesunde neue Generation heranwachsen kann.

Die kreative ART-Konstruktion (siehe Foto-Anhang „GP-ipep-ART“ + GP-Art-Plakat) symbolisiert diese Intention: alles, was kommt, zu nähren, den Beginn des Lebens zu ehren - das Vertrauen in die Natur - für junge Paare zu stärken, die sich darauf vorbereiten, Eltern zu werden. Wir ermutigen zu einer natürlichen Empfängnis, Schwangerschaft und Geburt – frei von Gewalt und Trauma. Unsere Unterstützung richtet sich auch an Doulas, Hebammen, ErzieherInnen, Pädagogen sowie an alle, die Familien auf diesem Weg begleiten wollen.

Wir entwickeln eine „peace education school“ in Zusammenarbeit mit verschiedenen Communities, einschließlich der Möglichkeiten im Rahmen von Erasmus+ und individuellen Förderinitiativen.

Dieses Programm „iPeP“ wird in verschiedenen Fortbildungszentren wie z.B.

UPF-München, AMMA, BMCharity, Findhorn, Damanhur und anderen gleichgesinnten Organisationen angeboten werden.

Alle jene, die sich inspiriert fühlen, sich uns anzuschließen – mit konkreten Vorschlägen, Ideen oder dem Wunsch, sich mit gleichgesinnten Menschen zu verbinden – sind herzlich willkommen.

Gemeinsam können wir die **Samen des Friedens** für die kommenden Generationen säen.

Mit herzlichen Neujahresgrüßen

Michael Shimananda +49 157 870 66 882

Kontakt: shima@seitai.de * www.seitai.de/ipep

* www.lovebirth.de/ipep-friedensbildung

This time, I was also able to participate in the organising team of 'Green Phoenix' 2025 with Macaco and Anne-Kathrin + + and appreciate the magic of "flowing process" up close. My heart project, 'int. peace education school', found its way into our vision projects, one of which is called 'Heaven on Earth'. (see appendix: 8.2.2026-GreenPhoenix-peace education-1+1wisdom-e-d)

It might easily have been overlooked in the group discussion - if not for Shimananda, who stepped into his "hara" presence, his gentle voice giving it space. The embryo so often receives the least attention, even though it holds the greatest potential for development, carried within the delicacy of newly emerging life. In this recognition, I have uncovered the essence of my calling.

Would you and your community team be willing to support me in bringing this into the world—and in giving it life within your community, circle, family, or clan? WE are ready to contribute fully. With love and gratitude,
Shimananda Michael

My vision is to establish "ipep" as a weekend course (appendix: Shimananda – Peace Education 2026 – e-d). A Zoom meeting will take place on **22 February 2026** to present the concept of *peace education from conception onwards* and to encourage its implementation within your community.

It may also be valuable to consider my involvement with one or more events or network groups you are connected to. I would appreciate your recommendations.

Warmest regards and wishes for a peaceful 2026

Michael Shimananda - Educational Guide: 'iPeP'

peace education school "Green Phoenix"

Vision-team "Heaven on Earth"

Zoom: Sunday, 22.2.2026 at 8 pm

To immerse oneself anew in the theme of creating a peaceful world.

Here we will start at the beginning – as far as we can conceive -
to prepare the foundation of humankind with love – to a joyful,
enlighten divine being to create „Heaven on Earth“.

We carry the vision of offering peace education from the roots —
supporting life from conception throughout the first years, so that a strong, conscious, and naturally healthy
new generation can grow. *The creative ART (attached photos: GP-ipep-ART+GP-Art-Plakat) symbolizes this intention:*
to nurture everything that is coming, to honor the beginning of life, and to strengthen trust in nature,
for young couples preparing to become happy parents. We encourage natural conception, pregnancy,
and birth - free from violence and trauma. Our support extends also to doula's, midwives, educators,
and all who accompany families on this journey.

We are developing a "Peace Education Program" in collaboration with various communities,
including opportunities within Erasmus+ and individual support initiatives.

We will offer this program to AMMA, UPF, Bhakti Marga Charity, and other aligned organizations.
Everyone who feels inspired to join us - with concrete proposals, ideas, or a wish to connect with like-
hearted people - is warmly welcomed. Together, we can **plant the seeds of peace** for the next generations.

With warm New Year's greetings

Michael Shimananda

"Green Phoenix" is a nourishing of the soul of
the communities and the global Ecovillage Movement.

We experience **"Green Phoenix"** as a Vessel of trust that allows us
to achieve greater authenticity and the manifestation of our evolution.

It is a space to evolve our being so that the community can evolve its being.

It is also an experiment, a receiving organ for this evolution of community and consciousness
and a place of conceiving and birthing new projects and practical cooperation among communities.
While sharply attuned to the urgency of the historical moment, we also experience a slowing down
a calm and stillness as we tune, connect, willingly surrender habitual ways of being and doing,
and open to collective consciousness and the new form of leadership urging to move through us.

"Green Phoenix" Vision 2025 Schweibenalp/CH
<https://greenphoenixglobally.org>

„**Green Phoenix**“ ist eine Bereicherung für die Seele
der Gemeinschaften und der globalen Ökodorf-Bewegung.

Wir erleben „Green Phoenix“ als ein Gefäß des Vertrauens, welches uns ermöglicht, größere Authentizität zu erreichen und unsere Entwicklung zu manifestieren. Es ist ein Raum, in dem wir unser Wesen weiterentwickeln können, damit auch die Gemeinschaft ihr Wesen weiterentwickeln kann. Es ist auch ein Experiment, ein Empfangsorgan für diese Entwicklung der Gemeinschaft und des Bewusstseins und ein Ort, an dem neue Projekte und praktische Kooperationen zwischen Gemeinschaften konzipiert und ins Leben gerufen werden.

Während wir uns der Dringlichkeit des historischen Moments sehr bewusst sind, erleben wir auch eine Verlangsamung, eine Ruhe und Stille, während wir uns einstimmen, verbinden, bereitwillig gewohnte Verhaltens- und Handlungsweisen aufgeben und uns für das kollektive Bewusstsein und die neue Form der Führung öffnen, die darauf drängt, durch uns zu wirken.

“**Green Phoenix**” **Vision 2025** Schweibenalp/CH

The **involvement of Next GEN** voices marks **Green Phoenix’s rebirth as a truly intergenerational, evolving platform.** This generational shift brings new energies, ideas, and formats, ensuring that Green Phoenix continues to be relevant for emerging global challenges. The council now includes elder mentors and Next GEN facilitators collaborating closely to co-create a living, adaptive movement. Since **2024**, Green Phoenix has intentionally invited **Next GEN—young leaders** from across the ecovillage & regenerative movement - to join the organizing team and council. This fresh inclusion has sparked a profound renewal, reshaping structures, themes, and outreach.

Die **Einbindung von Next GEN-Stimmen** markiert die **Wiedergeburt von Green Phoenix** als eine **wahrhaft generationsübergreifende, sich weiterentwickelnde Plattform**. Dieser Generationswechsel bringt neue Energien, Ideen und Formate mit sich und stellt sicher, dass Green Phoenix auch weiterhin für neue globale Herausforderungen relevant bleibt. Der Rat umfasst nun ältere Mentoren und Next GEN-Moderatoren, die eng zusammenarbeiten, um gemeinsam eine lebendige, anpassungsfähige Bewegung zu schaffen. Seit **2024** lädt Green Phoenix bewusst **Next GEN – junge Führungskräfte** aus der Ökodorf- und Regenerationsbewegung – ein, sich dem Organisationsteam und dem Rat anzuschließen. Diese neue Einbindung hat eine tiefgreifende Erneuerung ausgelöst und Strukturen, Themen und Öffentlichkeitsarbeit neu gestaltet.

GREEN PHOENIX - Community of Communities - Vision 2022

The Green Phoenix aims to bring awareness about a regenerative and sustainable future for humanity and our planet. It is a vessel for spiritual exchange of trust, healing, compassion and intimacy for communities, a hub for deep inspiration on a spiritual and heart level, a place for rising consciousness, supporting the GEN network and other transformational change makers.

Mission

Green Phoenix aims to better connect the regenerative community movement and the world through international retreats, conferences and initiatives, practicing the culture of deep listening, trust, awareness and joy in order to transform and heal the inner and outer world, including crisis affected areas.

GREEN PHOENIX – Gemeinschaft der Gemeinschaften – Vision 2022

Green Phoenix möchte das Bewusstsein für eine regenerative und nachhaltige Zukunft für die Menschheit und unseren Planeten schärfen. Es ist ein Ort des spirituellen Austauschs von Vertrauen, Heilung, Mitgefühl und Intimität für Gemeinschaften, eine Drehscheibe für tiefe Inspiration auf spiritueller und emotionaler Ebene, ein Ort für bewusstseinssteigernde Erfahrungen, der das GEN-Netzwerk und andere transformative Veränderer unterstützt.

Mission

Green Phoenix möchte die regenerative Gemeinschaftsbewegung und die Welt besser miteinander verbinden durch internationale Retreats, Konferenzen und Initiativen, indem es eine Kultur des tiefen Zuhörens, des Vertrauens, des Bewusstseins und der Freude praktiziert, um die innere und äußere Welt zu transformieren und zu heilen, einschließlich krisengeschüttelter Gebiete.



peace education school "Green Phoenix"